

Tour d'horizon des petits et grands travaux, en cours et à venir

ROMBIES-ET-MARCHIPONT. Les gros investissements sont terminés. Cette année est celle des travaux d'entretien, d'amélioration visuelle et phonique des bâtiments communaux.

Installation de bancs. Après avoir décaissé la terre, créée une dalle de béton, installé les points

d'ancrage, les quatre bancs sont en cours d'installation, au cimetière, en face de la mairie, au lotissement et à Marchipont à côté de la rivière.

Des poubelles. Deux sont en cours d'installation : une devant la mairie près de la crèche, l'autre au cimetière.

La mairie. Outre les peintures

dans toutes les salles, dans le hall d'entrée, un placard et un panneau d'affichage en liège fabriqué par les ouvriers communaux ont été installés, de même qu'une armoire en merisier dans le bureau du maire. Des plaques de marbre sur la cheminée ont été posées. Un feu de marque Godin vient la mettre en valeur. « Nous avons poncé toutes les portes. Il ne reste qu'à poser un vernis chêne clair », détaille Jean-Claude Blanckeman, employé communal. Pour la mise en accessibilité pour les personnes à mobilité réduite, une pente douce a été créée à l'arrière de la mairie.

Salle de la mairie. C'est un gros chantier. La commune va faire appel à une entreprise pour refaire l'acoustique. Cette salle étant inoccupée en août, la commune va en profiter pour refaire le plafond avec des matériaux isolants.

Salle polyvalente. Dans la même logique, des travaux de peinture et d'isolation acoustique vont être effectués. Pour les deux salles, les travaux sont estimés à 45 000 €. « Les dossiers de demande de subvention sont bouclés. Nous devrions être financés par la CAF et la réserve parlementaire du député », souligne Guy Huart. ■



Quatre bancs sont en cours d'installation dans différents secteurs du village, ici sur le trottoir en face de la mairie.

Article extrait de la Voix du Nord du vendredi 10 avril 2015



Le secrétariat a fait peau neuve



Accès handicapé à l'arrière de la mairie

Nouveau panneau d'affichage



Une nouvelle salle de réunion

Installation de poubelles



La façade de la mairie a été sablée et rejointoyée

